

## AUCUNE AIDE

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 12/11/2015 à 02h51

Bonsoir, il n'est pas facile de faire la démarche.. et il n'y a aucune "aide " 24 h /24.. Je retente malgré tout car j'ai fait un premier pas, entre les numéros qui ne répondent pas, ceux qui finissent leur "journée" "pil-poil" à l'heure et ceux qui vous raccroche au nez... Ou trouver de l'aide quand on se sent "mal" dans sa peau et que ce "p....." d'alcool est "trop "présent??? J'aimerais que l'on me donne des conseils, que l'on m'aiguille car je suis en train de reconstruire ma vie et je ne veux pas le perdre... Aidez moi SVP